Erster Arbeitstermin 2025 für die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" Walporzheim

Walporzheimer Karnevalisten trafen sich am 04. Januar 2025 zuerst um traditionell am ersten Samstag im Januar das Hauptquartier der KG "Bunte Kuh", die Gaststätte "Winzerschenke" zu schmücken.

Nachdem der Vorsitzende Hardy Mies sich mit Vorstand, Senat und Elferrat der Walporzheimer Karnevalisten besprochen hatte, war schnell entschieden, dass Bettina Anthonipillai (geb. Grimmiger) und ihr Gatte Devathas, Besitzer der Gaststätte "Winzerschenke" in Walporzheim, auch weiterhin, die Walporzheimer Karnevalisten als Hauptquartier zu Gast haben sollten. Auch das Gespräch mit den Beiden war positiv, so dass man sich auf eine weitere, langjährige Zusammenarbeit einigte.

Die Walporzheimer Karnevalisten werden dort immer bestens versorgt und die Beiden haben immer ein offenes Ohr für die Belange der KG "Bunte Kuh" Walporzheim.

Neben den Veranstaltungen "Einladung der neuen Kindertollität", sowie "Karnevalsausklang am Karnevalsdienstag", usw. finden viele Treffen der Karnevalisten dort statt.

Bettina und Devathas Anthonipillai versicherten auch in dieser Session mit ihrem Team das Beste zum Wohle der Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" und deren Gäste zu tun, um diese Aufgabe zu meistern.

Das "Schmückkommando" wurde angeführt von Jugendprinzessin Anna II. Gies, dem 1. Vorsitzenden Hardy Mies, Sitzungspräsident Stefan Jacobs und Elferratsvorsitzender Michael Knickmeier.

Vom Senat war Franz-Josef Lanzerath, vom Vorstandsmitglied Adrian Acker, Georg Gilles, Alfred Sebastian und Alexandra Röhn, vom Elferrat Jan-Eric Wittkopf, Daniel Pötsch und Jürgen Großgart, von Just For Fun" Amy Fuchs und von den Funken Senna Fuchs am Start.

Es wurde das Schild am Haus angebracht.

Die Hausherren teilten den Karnevalisten mit, dass sie den Innenraum selbst karnevalistisch dekorieren werden. Die obligatorischen Tannenbäume mit den roten und weißen Stoffbändern werden dann nach den Sitzungen angebracht.

Bettina und Devathas Anthonipillai, unterstützten die Karnevalisten tatkräftig und ließen es sich nicht nehmen sie zu einer Tasse Kaffee einzuladen.

Danach 'verlegte das Arbeitsteam zum Gelände der früheren Rekofa. Dort wurden die 5 Wagen aus dem Stellplatz gezogen und die Karnevalisten legten los. Ein Team wusch die Wagen ab, ein Team prüfte die Reifen und den Luftdruck dieser, ein Team machte einige kleine Schönheitsreparaturen, ein weiteres Team fettete die Drehschemel der Wagen. Last but not Least wurde der Stellplatz selber noch gereinigt.

Da die Walporzheimer Karnevalisten ein eingespieltes Team sind und jeder weiß was zu tun ist, gingen die schnell von der Hand und der Arbeitstermin konnte um 12:30 Uhr beendet werden. Anschließend ging es an dem Tag noch mit 2 weiteren Terminen weiter.

Sitzungspräsident Stefan Jacobs besuchte Mitglied Rosemarie Mies und gratulierte im Namen aller Walporzheimer Karnevalisten zum 85sten Geburtstag.

Eine Abordnung unter Leitung von Adjutantin Andrea Wittkopf mit Prinzessin Michaela II. Rietz und Hofdame Anja Bernads an der Spitze besuchte die Proklamationssitzung der Karnevalsfreunde der KG "Rot-Weiß" Bachem.

Wie jede Karnevalsgesellschaft, so sucht auch die KG "Bunte Kuh" Walporzheim immer wieder Nachwuchs und unentdeckte Talente die sich aktiv am Walporzheimer Karneval oder in der Karnevalsgesellschaft beteiligen möchten.

Wer also etwas Zeit, Lust und Spaß an Karneval hat und sich vorstellen kann als Mitglied, Büttenredner, Tänzer oder Tänzerin oder sogar als Prinz (Prinzessin) im Walporzheimer Karneval aktiv zu sein, melde sich bitte beim 1. Vorsitzenden Hardy Mies, Mayener Str. 21, 53474 Ramersbach ,Telefon 02646/1649, kg.bunte.kuh@freenet.de

Die neuesten Informationen jetzt im Internet unter <u>www.kg-bunte-kuh.de</u> . Hier erhalten sie auch nähere Informationen zu den Veranstaltungen.